
１番　日野　泰信　　議員 ５番　半田　雄三　　議員

１．学校教育について １．災害復旧事業の進捗とその後について

　(1) いのちの授業について 　(1) 事業の進捗は

　(2) 外国人児童への教育体制について 　(2) 完了後の対応は

　(3) 梅ヶ谷藤太郎について 　(3) 過疎債の適用は

２．ペット同行避難について ２．上位計画の変更について

　(1) マスタープランの一部変更について

　(2) 人口減少対策との連動

２番　熊本　正博　　議員 　(3) 拠点の考え方

１．佐田川の河川流況について

　(1) 河川の維持流量について

　(2) 寺内ダムと下流河川の濁水について

２．筑後川の治水について

　(1) 防災、減災に着目した治水対策につい

　　て

　(2) 小石原川の治水対策について

３．庁舎完成までの今後のスケジュールに

　ついて

　(1) 現庁舎はどうするのか

～　昼　食　～

３番　石井　清治　　議員

１．原鶴川の駅パークゴルフ場について

　(1) パークゴルフ場の多目的な活用につい

　　て

２．商工会杷木会館跡地について

　(1) 杷木会館解体後の跡地活用について

３．農地中間管理事業について

　(1) 杷木町久喜宮土地改良区の取組につい

　　て

　　① 耕作放棄地の解消について

４．災害復旧の進捗状況の周知について

　(1) 災害復旧事業に係る地元への周知につ

　　いて

４番　堀尾　俊浩　　議員

１．朝倉市の治水対策について

　(1) どのような河川整備が行われているか

　(2) 今後の降雨量はどう考えているか

　(3) 小石原川の治水能力向上のための対策

　　は検討されているか

　(4) 河川台帳の見直しは進んでいるのか

２．朝倉市の教育について

　(1) 秋月中学校区小中一貫校建設の突然の

　　中止について経緯の説明を求める

　(2) 特色ある学校づくりとは

令和５年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月６日（水）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　浅尾　静二　　議員 ３番　渡辺　毅　　議員

１．総合的体育施設建設の判断について １．朝農跡地の活用について

　(1) 社会経済状況変化による朝倉市の大型 　(1) 多目的グラウンドの整備

　　事業への影響について 　(2) 市内の体育施設の維持、集約の方向性

　(2) 十文字公園整備事業について 　(3) 跡地の他の活用

　(3) 甘木体育センターなどの更新を含む、 ２．新市庁舎建設について

　　現庁舎移転後の構想について 　(1) 駐車場・道路等の追加事業はあるのか

２．増加傾向にある外国人労働者について 　(2) 跡地の活用

　(1) 朝倉市の現状と支援策について ３．治水について

　(1) 砂防ダムの管理状況

　(2) 河川・ダムの浚渫

２番　徳永　秀俊　　議員 　(3) 下三奈木交差点北側の冠水

１．重点支援地方交付金の活用について

　(1) 住民税非課税世帯への対応は

　(2) 物価高対策の推奨事業メニューについ ４番　中島　秀樹　　議員

　　ての本市の考え方は １．朝倉市が発展するために何をしたらい

　　① 生活者支援に関して 　いのか

　　② 事業者支援に関して 　(1) シティプロモーションに取り組む

２．不登校対策ＣＯＣＯＬＯプランの取組 　　① なぜ、プロモーションするのか

　について 　　② 何を、プロモーションするのか

　(1) 本市の不登校児童の現状は 　　③ どう、プロモーションするのか

　(2) 誰一人取り残されない学びの保障に向 ２．被災体験を活かす

　　けた不登校対策について 　(1) 災害に強い森林をつくる

３．移住定住促進のための子育て支援策に 　(2) 支援・受援体制を整える

　ついて

　(1) 若年新婚世帯への住宅費助成について

　(2) 市内に住宅を新築または購入した夫婦 ５番　柴山　恭子　　議員

　　への住宅取得奨励金の助成について １．公共施設の包括管理について

　(3) 給食費の無償化への展望は 　(1) 朝倉市における公共施設等総合管理計

４．健康づくり推進について 　　画とは

　(1) 市民の健康づくりと医療費削減に向け 　(2) 施設管理の業務委託についての考え方

　　た取組について ２．マイカー乗り合い公共交通について

　(1) 今後の公共交通利用者増の考え方

～　昼　食　～ 　(2) マイカー乗り合いによる共助での地域

　　交通の在り方

３．地域部活動の推進について

　(1) 朝倉市の取組について

４．寺内ダムについて

　(1) 佐田川の瀬切れについて

令和５年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月７日（木）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　飯田　早苗　　議員

１．鳥獣被害対策について

　(1) 有害鳥獣による農作物等の被害状況に

　　ついて

　(2) 高齢化による狩猟者減少対策について

　(3) 耕作放棄地の管理体制、山や畑の環境

　　づくりについて

　(4) 捕獲体制について

　(5) 侵入防止柵の整備計画について

　(6) 今後の取組について

　(7) 捕獲後の肉の利活用について

２．教員不足と働き方改革について

　(1) 朝倉市における教員不足の現状は

　(2) 教員不足の影響は

　(3) 教員不足の解消に向けての取組は

　(4) 朝倉市教職員の働き方改革の状況につ

　　いて

令和５年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月８日（金）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。


